



富田の風

豊かな心、すぐれた知性、
たくましい体を備え
粘り強さと実践力のある生徒の育成

Tonda Junior High School

2022. 3.24 校長 内之八重正裕

第75回 卒業式 (3月16日)

78名が巣立っていきました。それぞれの道を逞しく歩んでくれることを願っています。本年度で卒業生の累計は、11,344名となりました。



送辞 (写真中央)・答辞 (写真右) とともに実感のこもった、素晴らしい内容でした。

立志の集い (3月17日)

17日(木)の参観日に合わせて、2年生の「立志の集い」を行いました。当初は、2月に予定していましたが、第6波の影響でひと月以上延びてしまい、気持ちの切り替えにも苦労したことかと思えます。代表者の意見発表や一人ひとりの立志の決意発表などを行いました。進行や開閉会の言葉なども自分たちで進めるなど、「立志」の言葉にふさわしい集いでした。先輩が卒業し、3年生への進級も間近となったこのタイミングで、自覚を深めるよい機会になりました。



(写真上) 各学級代表による「立志の言葉」の発表



(写真上) 一人ひとりの「立志の決意」の発表から

令和3年度が終わります

明日(25日)の修了式をもって、今の学年を終了(修了)します。新型コロナウイルス感染症への対応で、保護者の皆様には何かとご心配やご迷惑をおかけしましたが、温かいご理解とご協力をいただきこの日を迎えることができます。厚くお礼を申し上げます。